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 PÁGINA A2

O novo secretário da Fazenda de Jales é o braço direito 
de Ademir Maschio, Edimundo dos Santos Martins
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Arraiá do Beer Truck Club, mais um evento
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Apesar dos avisos, 
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Sol com algumas nuvens.
Não chove.

 PÁGINA A10

 PÁGINA A8

GOLPE
Polícia Federal investiga venda de consórcio 
ilegal na região de Jales
A Polícia Federal cumpriu, na manhã desta quarta-feira, 24 
de julho, um mandado de busca e apreensão na cidade de 
Fernandópolis em investigação que apura a venda ilegal de 
consórcios.

 PÁGINA A3

Incêndio 
atinge parte de 
Escola Agrícola 
desativada

AURIFLAMA

 PÁGINA A6

Convenções começam a definir 
candidatos a prefeito e vereador

 PÁGINAS A4 E A5

Érica Cristina Carpi, pivô do escândalo 
da “Farra no Tesouro”, morre de câncer

Morreu na madrugada do dia 21 de julho passado, aos 41 anos, 
a ex-tesoureira da Prefeitura de Jales, Érica Cristina Carpi. Ela estava 
internada no Hospital do Amor em Jales, onde tratava um câncer há 
cerca de 60 dias. Informações de amigos dão conta que a doença 
era bastante agressiva e afetava inicialmente o esôfago e estôma-
go. Seu corpo foi velado em Jales e sepultado no final da tarde, no 
Cemitério da Consolação. 

A notícia ganhou rapidamente a internet e motivou uma série 
de comentários em sites e redes sociais. A grande maioria lamen-
tando a morte repentina e inesperada de uma pessoa ainda jovem. 

INMET emite alerta de baixa 
umidade para Jales e região

 PÁGINA A10

No dia do motorista, presidente do 
Sindicato fala sobre a implantação 
dos pontos de parada para descanso
Os Pontos de Parada e Descanso (PPD) implantados pela 
chamada Lei do Motorista, não são mais um grande problema 
para o “profissional do volante”, uma vez que eles já estão sendo 
inaugurados.
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CONVENÇÕES
O amigo Ilson Colombo informa que as convenções 

partidárias continuam a todo vapor também na região 
da Comarca de Santa Fé do Sul. No último fim de se-
mana foram realizadas três convenções que definiram 
também os postulantes ao cargo de vereador.

Em Santa Rita d’Oeste, Alaor Pasian, ex-prefeito 
filiado ao PSDB disputará a prefeitura e terá como 
vice, o atual presidente da Câmara, Rogério Mariano, 
do Republicanos.

Em 2020, Alaor concorreu a reeleição e obteve 
46,16% dos votos e o vereador Rogério foi o mais 
votado com 182 votos (8,88%). Alaor também terá o 
apoio do Partido Progressista.

No domingo, foi realizada a Convenção dos parti-
dos que irão apoiar a candidatura majoritária de Alex 
Olivo (PL) para prefeito e de Carla Ribeiro (Podemos) 
para vice. A chapa ainda terá o apoio dos PDC (Partido 
da Democracia Cristã) e PRD (Partido da Renovação 
Democrática). Alex Olivo foi eleito com a maior vota-
ção pelo PL em 2020 com 368 votos (15,19%).

Os ex-prefei to Flavio Renda,  agora f i l iado ao 
MDB, ratificou seu nome na convenção realizada 
também no domingo e irá disputar a eleição municipal 
tendo como vice o atual vereador Bil Teixeira.

Flavinho foi vice-prefeito pelo Partido Democráti-
co Trabalhista (PDT) de 1997 a 2000, ao lado do então 
prefeito Cidinho Carrasco, eleito em 1996. Em 2008, 
ainda no PDT, ganhou a eleição para prefeito, sendo 
reeleito pelo mesmo partido em 2012.

  
MURA E BENITEZ
A Coligação que vai apoiar a chapa dos candidatos 

a releição, Evandro Mura e Capitão Benitez marcou 
para sábado, 27, a Convenção para ratificar a candi-
datura.

O evento foi marcado para ocorrer na sede da Câ-
mara Municipal, na Rua Dez, próximo ao Tênis Clube, 
a partir das 9h00m.

Além dos partidos Republicanos, de Evandro Mura, 
e do PL, do Capitão Benitez, integram a coligação já 
denominada Pra Frente Santa Fé do Sul (muito pare-
cida com a do prefeito de Jales), os partidos MDB, PP 
e União Brasil.

Antes de se tornar prefeito, Evandro Mura exerceu 
dois mandatos de vereador, 2013/2016 e 2017/2020. 

Capitão Benitez serviu na Polícia Militar durante 
20 anos e no atual mandato exerceu o cargo de presi-
dente do Unifunec (Centro Universitário de Santa Fé 
do Sul).

Hamilton Dias de Souza, Humberto Ávila, Ro-
que Carrazza e este articulista temos escrito e dado 
palestras sobre a reforma tributária desde que o 
projeto de emenda constitucional foi apresentado 
pelo Governo Federal ao Congresso Nacional com 
poderes de constituinte derivado.

Partindo do princípio que o sistema era com-
plexo, inseguro e oneroso, buscou a EC 132/2023 
resultante do projeto apresentado, e propôs pelo 
artigo 145, §3º da CF, criar um sistema “simples, trans-
parente e justo tributariamente”.

A fim de conseguir os três desideratos instituiu 
sistema com três vezes mais disposições constitucio-
nais do que temos no atual. Ocorre que os princípios, 
normas e regras de uma Constituição exigem um 
grau de conhecimento muito mais acurado que 
da legislação infraconstitucional, pois a eficácia e a 
validade do que for dito e interpretado pelas Cortes 
Superiores influirá toda a legislação inferior.

 Compreende-se a nossa perplexidade quando 
vimos aprovada esta “triplicação simplificadora”.

 Por outro lado, o Código Tributário Nacional, que 
tem eficácia de legislação complementar, possui 218 
artigos para todos os tributos brasileiros das 3 esferas 
da Federação.

A nova legislação complementar, para dois tri-
butos apenas, tem no primeiro PLC 499 artigos e no 
segundo PL 108/2024 197, faltando ainda entregar o 
Governo ao Congresso o terceiro projeto.

Nossa perplexidade com tais propostas só au-
mentou, até porque tais projetos não são apenas 
de normas gerais, mas também e principalmente 
de normas de aplicação impositiva, pois criam os 
regimes a serem obrigatoriamente seguidos pela 
União, Estados e Municípios.

Acresce-se que todo o sistema basear-se-á na 
contribuição sobre bens e serviços a partir de 2026 
de competência da União, cujo regime jurídico será 
necessariamente o mesmo do IBS de Estados e Muni-
cípios que entrará em vigor no ano de 2029, não com 
administração de Estados e Municípios, mas de um 
Comitê Gestor de 54 cidadãos.

 Como se percebe, 26 Estados e Distrito Federal e 
5.569 Municípios abrem mão de gerir seus tributos 
(ICMS e ISS) para que tal Comitê Gestor, com sede em 
Brasília, o faça.

 Nele, teremos 27 delegados dos 26 Estados e DF 
e 27 delegados dos 5.569 Municípios, sendo 13 deles 
escolhidos por critério populacional e 14 nominal.

 À evidência, como o ISS representa a arreca-
dação de 43% dos Municípios e o ICMS 88% dos 
Estados, percebe-se que a autonomia financeira 
dos Estados e Municípios fica consideravelmente 
reduzida.

Acresce-se as novidades que todos aqueles que 
interpretarão esta legislação simplificadora, terão 
pela frente: um imenso número de dispositivos.

Para complicar a reforma simplificadora, desde 
2025 até 2032, todas as empresas terão que manter 
sua equipe tradicional para pagamento do ISS e 
ICMS, e uma nova equipe para estudar o novo sis-
tema que entrará em vigor no dia 01/01/2026 para 
a CBS e em 2029 para o IBS. Por que? Porque os 2 
sistemas coexistirão até dezembro de 2032 se não 
houver prorrogação. Assim, o custo das empresas 
para ser contribuinte, será consideravelmente acres-
cido por 8 anos!!!

 Estranha a simplificação.
“The last, but not the least”. Todos os Estados 

e Municípios que são “exportadores líquidos” de 
produtos e serviços perderão receita. Os Estados, 
no diferencial entre “exportação de produtos” 2/3 
do ICMS e os Municípios a totalidade do ISS, nos ser-
viços, pois tudo ficará com os Estados e Municípios 
“importadores”. Para compensar, a União destinará 
60 bilhões de reais para tais perdas e outras.

 Quem sofrerá com este acréscimo de recursos a 
serem disponibilizados? Temos, pois, os quatro (Ha-
milton Dias de Souza, Humberto Ávila, Roque Carra-
zza), sérias dúvidas sobre a simplificação do sistema. 

*Ives Gandra da Silva Martins é professor 
emérito das universidades Mackenzie, Unip, 

Unifieo, UniFMU, do Ciee/O Estado de São Paulo 
e outras

O que é a vida? Diante dessa pergunta, 
logo nos vem à consciência a vida dos indiví-
duos, das pessoas. Quando repensamos, vem-
-nos a ideia de vida dos animais, das plantas 
etc. Mas existe o incomensurável plano da 
vida pré-individual — e, nesse, raramente 
pensamos. 

A realidade pura da vida se encontra antes, 
através e após os indivíduos vivos: seja a de 
uma formiga, de um organismo unicelular, de 
um elefante, de um vírus ou de um homem. 
Nem mesmo pensamos no fato de que ela 
sempre existiu.  

A vida é eterna, portanto, há um equívoco 
na espera da eternidade — ela já é desde sem-
pre. Estamos inexoravelmente mergulhados 
nela, na vida que só pode ser eterna. O que 
morre é o indivíduo; a vida jamais morre.   

A filosofia definiu a vida de uma forma 
extraordinária: “A vida é pré-individual, pré-
-subjetiva, ontológica, imanência pura”, afirma 
Gilles Deleuze. A vida é antes da formação de 
qualquer ente e preexiste a qualquer forma-
ção de subjetividade (mente, pensamento, 
percepção, valores etc.).  

A vida não tem começo nem fim, tanto no 
sentido de término como no de propósito. Do 
mesmo modo, o universo. Por isso, “se o uni-
verso tivesse uma posição de equilíbrio, se o 
devir tivesse um objetivo ou um estado final, 
ele já o teria atingido”, diz Nietzsche.  

Não há nenhum valor necessariamente 
correspondente à vida. Ela não é má, não é 
bela, não é feia, nem mesmo é boa. A vida é 
a vida. Não tem um começo e nunca termina. 
Não se remete a um sujeito nem se dirige a um 
objeto. Logo, ela não existe por causa de algu-
ma coisa, para alguma coisa. Ela não depende 
de nada fora dela.   

Só a vida das pessoas pode vir a ser boa ou 
má, triste ou alegre, com ou sem sentido. Não 

excluo o fato geral de haver comunicação em 
meio à natureza. Está fora de cogitação negar 
as linguagens diversas que os animais desen-
volveram em seus hábitats.  

As formigas dispõem de feromônios e mo-
vimentos corporais comunicantes; os pássaros 
produzem sons específicos para o acasala-
mento e para a advertência, em momentos 
de ameaça.  

Em seu ambiente, animais e plantas mo-
dificam suas cores, aromas e formas como 
linguagens que comunicam estados de coisas. 
O verde das florestas verdeja em variedade. 
Ainda que nossa percepção tenha apenas um 
verde fixado diante de nossos olhos, há mul-
tiplicidades de tons de verde que verdejam.  

A filosofia nietzschiana diz que a vida está 
para além do bem e do mal, a vida está para 
além de valores morais. Mas a vida não tem 
valor transcendente, ou seja, exterior a si. Seu 
valor é imanente a ela mesma. Os valores que 
o homem dá à vida derivam dos sentimentos 
que ele experimenta: quando alguém está 
triste, com dor, amargurado por perdas e de-
cepções, é possível que diga: “A vida é terrível” 
ou “A vida é ruim”. Por outro lado, quando essa 
mesma pessoa está feliz, apaixonada, dirá: “A 
vida é bela”. Mas tudo isso diz respeito apenas 
às nossas paixões.  

A vida continua em seu fluxo, indiferente 
aos valores que lhe atribuímos. O que real-
mente importa é que, sendo ela pura, sem 
imagem ou forma, faz com que o homem 
tenha o dever ético de produzir seu próprio 
sentido de viver.  

*Clécio Branco é psicólogo clínico e 
professor de filosofia e sociologia, autor do 

livro “Ensaios de A a Z para Mentes Inquie-
tas”.  
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Dúvidas sobre a simplificação do sistema tributárioQual o sentido da sua vida?

PADRE KELSON
As redes sociais não perdoam e alguns internautas já apelidaram um 

dos candidatos a prefeito de Jales de “Padre Kelson”. Pra quem não se 
lembra, a homenagem remete àquele suposto “padre de festa junina” 
que concorreu a presidente da República em 2022. Imagino que não seja 
apenas pela semelhança física, mas também pelas críticas infundadas 
disparadas a esmo. Na verdade o tal “padre Kelson” de Jales parece que 
nem mora na cidade. Outro dia ele estava anunciando na internet que 
o centro da cidade precisava ser reformado. Acho que deveria ter uma 
conversa com o ex-prefeito Parini.  Ou talvez não. Se ele circulasse 
mais pelo centro perceberia que as avenidas e ruas foram recuperadas, 
a iluminação foi renovada e as duas praças centrais passaram por uma 
ampla reforma que atrai dezenas de famílias durante a semana e cente-
nas de famílias de Jales e de cidades vizinhas, todos os finais de semana. 
Nova reforma do centro, sim, seria um grande desperdício de dinheiro.

Rivelino Rodrigues foi um dos poucos vereadores que não compa-
receram à convenção realizada na última segunda-feira. Mas o motivo é 
justo. Riva foi derrubado por uma dengue e ficou de repouso. O Progres-
sistas foi representado pelo presidente da Câmara, Ricardo Gouveia. 
Ainda falando em Riva Rodrigues, o professor completou mais um 
aniversário nesta quinta-feira, dia 25. 

              
MOSCA DA VAIDADE
A coluna apurou que a possibilidade de Clóvis Viola ser indicado a 

vice de Luiz Especiato (PT) realmente balançou o ex-prefeito. A ideia 
teria nascido dentro do escritório do também ex-prefeito, Garça. Mas 
bateu de frente com a família Viola, que ainda não deglutiu a postura de 
Humberto Parini (PT) em relação a Clóvis, no episódio que o petista foi 
defenestrado do gabinete de prefeito em consequência de um processo 
judicial. Foi cassado pelo STF e, como determina a lei, o vice-prefeito 
Clóvis Viola assumiu o lugar de titular, medida que não passou em bran-
co quando Parini voltou ao cargo. A relação azedou de vez. Sabe aquela 
conversa que “vingança é um prato que se come frio”?  

NOVO SECRETÁRIO
Na semana passada informamos que o ex-prefeito de Santa Fé, 

Ademir Machio continuava como secretário de Fazenda de Jales. 
Na verdade, ele pediu exoneração para concorrer a prefeito, mas não 
conseguiu a legenda e não retornou para a Secretaria em Jales. Como a 
substituição não foi informada para a imprensa, repassamos a informa-
ção que tínhamos. 

O novo secretário é Edimundo dos Santos Martins, braço direito de 
Ademir Maschio, desde quando ele era prefeito de Santa Fé. Edimundo 
já trabalha na secretaria jalesense, é funcionário aposentado do Banco 
do Brasil, onde ocupou vários cargos, dentre eles o de Gerente Geral, é 
contador, formado pela Fundação Educacional de Votuporanga (1977 a 
1981); Pós-graduado em Gestão de Negócios e Controladoria, (2002 a 
2003); MBA em Desenvolvimento de Competências Gerenciais (2009), 
e Práticas de Gestão para Negócios Sustentáveis (2013), ambos pela 
Fundação Getúlio Vargas.

QUASE DESISTIU
Durante a sua fala na convenção que confirmou 

a coligação de seis partidos que vai apoiá-lo nestas 
eleições, o prefeito Luís Henrique fez uma confi-
dência. Disse que ficou muito abalado com a morte 
da sua mãe em outubro do ano passado e que che-
gou realmente a pensar em desistir. Porém quando 
revelou o desejo em uma reunião familiar, com a 
mulher, Alziane, e a filha Gaby, ambas lhe deram 
uma injeção de ânimo que o incentivou a manter o 
projeto original. “Se eu estou aqui agora colocando 
o meu nome à disposição, é por causa do apoio que 
eu recebi dentro de casa”

Cutucado pela vice, Marynilda, o prefeito anun-
ciou que pretende reformar também a a “Praça Ja-
ponesa” que fica em frente ao Terminal Rodoviário 
“Prefeito José Antônio Caparroz”. 

Em sua fala, Luís Henrique ironizou indireta-
mente o PT, dizendo que as suas ações de campanha 
estão bastante adiantadas,  “enquanto tem gente 
que não consegue nem encontrar um vice. Porque 
ninguém quer”. 

Realmente,  não está fáci l  e  tudo indica que a 
chapa pode ser “puro sangue”. Mas o PT ainda tem 
tempo. A sua convenção será a última de todos os 
12 partidos de Jales. Ou uma das últimas. O partido 
só decide se concorrerá à Prefeitura e, nesse caso, 
quem será o candidato e seu vice, no domingo que 
vem.

Luís Henrique e família
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PF investiga venda de consórcio ilegal na região de Jales
A Pol íc ia  Federa l  cum-

priu, na manhã desta quar-
ta- fe i ra ,  24  de  ju lho,  um 
mandado de busca e apre-
ensão na cidade de Fernan-
dópol is  em invest igação 
que apura a venda ilegal de 

consórcios.
O mandado foi expedido 

pela 6ª Vara Criminal Federal 
de São Paulo, especializada 
em crimes contra o sistema 
f inanceiro,  e foi  cumprido 
na residência de um dos in-
vestigados, que teria vendi-

do ilegalmente consórcios 
na região de Ilha Solteira-SP 
e Votuporanga-SP.

As investigações na De-
legacia  da Pol íc ia  Federal 
em Jales indicaram que mui-
tos clientes da empresa po-
dem ter  s ido lesados com 

a promessa de compra de 
consórcios com a entrega 
de bens, que não ocorriam, 
embora as parcelas fossem 
pagas  r igorosamente  em 
dia. A empresa não tem au-
torização do Banco Central 
(BC) para operar neste tipo 

de negócio.  O BC é  órgão 
responsável pela normatiza-
ção, autorização, supervisão 
e controle das atividades do 
sistema de consórcios. Co-
mercializar produtos finan-
ceiros, tais como consórcio, 
sem autorização do Banco 

Centra l ,  conf igura  cr ime 
contra o Sistema Financeiro 
Nacional.

Todo o material apreen-
dido será levado até a Polí-
cia Federal  em Jales,  onde 
será analisado no interesse 
das investigações em curso.

Apesar dos avisos, estelionatários continuam lucrando com golpes novos e antigos
E os estelionatários con-

t inuam fazendo v í t imas  e 
lucrando com os mais varia-
dos golpes, novos ou anti-
gos. Principalmente através 
de meios eletrônicos,como 
redes sociais,  plataformas 
de compras e telefone. 

Um caso foi  registrado 
na quarta-feira,24,  às 19h, 
na Avenida Paulo Marcon-
des. A vítima é um jovem de 
20 anos que foi atraído por 
um anúncio em um aplica-
tivo da venda de um vídeo 
game, por um valor abaixo 
do de mercado,  R$  1 .450.  
Em contato  com o supos-
to  vendedor,  combinou a 
compra .  Fez  um pr imeiro 
pagamento v ia  P IX  de  R$ 
775,  logo recebeu um co -

municado dizendo que a 
encomenda já  estava  nos 
correios para fazer o envio 
e que o recebo foi feito no 
valor total do aparelho que 
era de R$ 3.200, portanto ele 
teria que pagar o restante. 
Fez  então os  pagamentos 
de R$ 675, R$ 3.200, R$ 800 
para complementar.  Logo 
percebeu que era um golpe. 
O prejuízo total somou mais 
de R$ 5.700, registrado em 
boletim de ocorrência.

Outro golpe aconteceu 
na na rua Sete envolvendo 
um estabelec imento co -
mercial. Uma pessoa entrou 
em contato com a  v í t ima, 
se passando por represen-
tante  da  empresa ,  ofere -
cendo um deter minado 
ser v iço,  a  v í t ima fechou 

negócio,passando os dados. 
Em determinado momento 
desconf iou da  s i tuação e 
tomou conhecimento de 
que se tratava de um golpe, 
mas já tinham levado tudo 
que havia na conta, um total 
de R$ 5 mil.

Na rua Luiz Antonio Ca-
venagui. no Jardim Alvora-
da, a vítima contou que no 
dia 10, recebeu mensagem 
no WhatsApp, acreditando 
se tratar  da i rmã,  dizendo 
que tinha trocado o numero 
do aparelho.  Depois rece -
beu um pedido de R$ 1.480, 
na sequência outro pedido 
de R$ 1.360, depois continu-
aram pedindo, despertando 
a  desconf iança  da  v í t ima 
que percebeu o golpe e fez 
o boletim de ocorrência.

Os vários golpes são registrados na Central de Polícia Judiciária e investigados pela DIG 
(Delegacia de Investigações Gerais)

Corpo de homem é encontrado em pasto no Bairro Universitário, em Fernandópolis
O corpo de um homem de 

aproximadamente 40 anos 
foi encontrado em um pasto 
no bairro Universitário, em 
Fernandópolis,  na manhã 
desta quarta-feira, 24 de ju-
lho.  A descober ta foi  feita 
por um transeunte que pas-
sava pelo local e avistou o 
corpo próximo a uma árvore.

De acordo com relatos, 
o  homem estava vest indo 
roupas que aparentemente 
eram usadas para trabalho e 
tinha uma bolsa ao seu lado. 
A testemunha inicialmente 
pensou que ele est ivesse 
passando mal  e,  por  isso, 
tentou chamar sua atenção 
à distância. Como não obte-
ve resposta, se aproximou e 
constatou que o homem já 
estava sem vida, acionando 
imediatamente as equipes 

de resgate.
O Ser viço de Atendi-

mento Móvel  de Urgência 
(SAMU) esteve no local .  O 
médico responsável  pelo 
atendimento confirmou o 
óbito, atestando que o cor-
po já apresentava sinais de 
rigidez cadavérica.

A Polícia Militar e a Polí-
cia Civil também estiveram 
na cena e tomaram as pro-
vidências iniciais, incluindo 
a solicitação de uma equipe 
de per íc ia  para invest igar 
as circunstâncias da morte. 
Segundo informações preli-
minares, não foram encon-
trados sinais de violência no 
corpo da vítima.

O caso está sendo inves-
t igado para determinar  a 
identidade do homem e as 
possíveis causas de sua mor-
te. 
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PM prende dois homens em casa de prostituição em Fernandópolis
A Polícia Militar do Estado 

de São Paulo, através de poli-
ciais do 16º Batalhão de Polí-
cia Militar do Interior (BPM/I), 
prendeu duas pessoas na ma-
drugada desta quarta-feira, 24 
de julho. A ocorrência foi no 
Bairro Redentor, em Fernan-
dópolis, num estabelecimento 
conhecido como casa de pros-
tituição.

Os acusados foram denun-
ciados por estarem ameaçan-
do, com arma de fogo, outras 
pessoas que estavam nas pro-
ximidades. A confusão come-

çou por volta das 4h da ma-
nhã, quando os dois suspeitos 
se envolveram em uma briga 
dentro do estabelecimento de 
prostituição. 

Quando a equipe chegou 
ao local, os suspeitos tenta-
vam deixar a área em uma ca-
minhonete Dodge Ram bran-
ca, mas foram interceptados 
pelos policiais.

Durante a abordagem, os 
homens resistiram e precisa-
ram ser contidos pelos agen-
tes. No interior do veículo, a 
polícia encontrou uma arma 
de fogo e uma maleta con-

tendo 46 munições., a polícia 
encontrou uma arma de fogo 
e uma maleta contendo 46 
munições.

Os policiais foram ao lo-
cal e conseguiram prender 
as duas pessoas, ambos mo-
radores de Ribeirão Preto, 
flagrados com arma de fogo 
e uma maleta contendo 46 
munições.

Eles foram conduzidos ao 
Plantão Policial Permanen-
te onde foram autuados por 
porte ilegal de arma de fogo, 
ameaça e resistência à prisão 
e estão à disposição da Justiça.

Um acidente no f im da 
manhã desta quinta-feira, 
d ia  25  de  ju lho,  na  aveni-
d a  Fr a n c i s c o  J a l e s  q u a s e 
e s q u i n a  c o m  r u a  D e z ,  n o 
centro da cidade,  chamou 
a atenção de quem passava 
e  d i f i c u l t o u  o  t r á f e g o  d e 
v e í c u l o s  b e m  n o  h o r á r i o 
de pico. Um caminhão não 
identificado teria rompido 
a l g u n s  c a b o s  d e  e n e r g i a 
elétrica que passam sobre 
s o b re  a  a ve n i d a .  U m  m o -

to c i c l i s t a  q u e  v i n h a  l o g o 
a t r á s  n ã o  c o n s e g u i u  p a -
r a r  e  s o f r e u  u m a  q u e d a .  
A  repor tagem do jornal  A 
Tr i b u n a  e s t e v e  n o  l o c a l , 
mas os pol ic iais  a inda co-
lhiam as informações e não 
f o i  p o s s í v e l  i d e n t i f i c a r  o 
motociclista, muito menos 
o caminhão, já que ambos 
não estavam mais no local. 
O  m o t o c i c l i s t a  t e r i a  s i d o 
socorrido por uma equipe 
do SAMU e o motorista do 
caminhão não parou.

Motociclista sofre queda após caminhão romper cabos de energia

Incêndio atinge parte de escola agrícola desativada em Auriflama
U m  i n c ê n d i o  d e  g r a n -

d e s  p r o p o r ç õ e s  a t i n g i u 
u m a  á r e a  d e  p a s t a g e m  e 
p a r t e  d a s  e s t r u t u r a s  d e 

u m a  e s c o l a  a g r í c o l a  d e -
s a t i v a d a  e m  A u r i f l a m a 
(SP)  na  madrugada da  ú l -
t i m a  t e r ç a - f e i r a  ( 2 3 ) .  A s 
c h a m a s ,  q u e  c o m e ç a r a m 

p o r  v o l t a  d a s  2 h ,  m o b i l i -
z a ra m  e q u i p e s  d a  D e fe s a 
C i v i l ,  P r e f e i t u r a  e  C o r p o 
de Bombeiros,  que traba-
l h a r a m  d u r a n t e  s e i s  h o -

ras  para  controlar  o  fogo. 
Apesar da intensidade das 
c h a m a s ,  f e l i z m e n t e  n ã o 
houve feridos. O local, que 
já estava desativado há al-

gum tempo, teve par te do 
curral  e  do chiqueiro des-
t r u í d o s  p e l o  fo g o.  A  á re a 
queimada foi estimada em 
cerca de 10 hectares, equi-
valente a aproximadamen-
t e  1 0  c a m p o s  d e  f u t e b o l . 
Após a contenção inicial do 

incêndio no início da tarde 
de terça-fe i ra ,  as  equipes 
precisaram retornar ao lo-
cal para controlar um novo 
foco de chamas que surgiu 
n a  á r e a .  A s  c a u s a s  d o  i n -
cêndio ainda estão sendo 
investigadas.
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Moradores do estado de 
São Paulo que tenham interes-
se em ingressar na área de tec-
nologia da informação terão a 
oportunidade de participar do 
Qualifica SP - Novo Emprego. O 
programa, gerenciado pela Se-
cretaria de Desenvolvimento 
Econômico (SDE), abriu inscri-
ções na última segunda-feira 
(15) para 5,5 mil vagas em 
cursos gratuitos sobre com-
putação em nuvem e inteli-
gência artificial, em parceria 
com o Google Cloud, o braço 
de computação em nuvem 
do Google. Ao concluírem os 
cursos e cumprirem todos os 
requisitos, os estudantes serão 
convidados a participar da ‘Job 
Fair - Feira de Oportunidades’, 
evento com ofertas de estágio 
e emprego que acontecerá em 
novembro.

 Dados da Brasscom, Asso-
ciação das Empresas de Tecno-
logia da Informação e Comu-
nicação (TIC) e de Tecnologias 
Digitais, apontam que, até 
2025, serão necessários mais 
de 500 mil novos profissionais 
deste segmento no país.

 Diante dessa demanda, 
a iniciativa da SDE vai formar 
mais de 5 mil profissionais em 
dois cursos on-line com dura-
ção de um mês e meio, realiza-
dos em parceria com o Google 

Cloud e a Fundação Apoio à 
Tecnologia (FAT). As inscrições 
devem ser realizadas pelo site 
www.qualificasp.sp.gov.br até 
5 de agosto. Podem participar 
residentes do estado de São 
Paulo maiores de 18 anos. Os 
candidatos deverão realizar 
testes classificatórios ap&oac 
ute;s efetivarem a inscrição. 
A convocação ocorrerá por e-
-mail. Em agosto, está prevista 
uma nova oferta com mais 2,5 
mil vagas. 

 O primeiro curso é “Fun-
damentos de Computação 
em Nuvem - Google Cloud”. 
Com 3 mil vagas, oferece aos 
estudantes com pouco ou ne-
nhum conhecimento em com-
putação em nuvem uma visão 
detalhada dos conceitos que 
abrangem os fundamentos da 
nuvem, big data e aprendizado 
de máquina. São quatro mó-
dulos, totalizando 64 horas de 
curso divididas em 56 horas de 
conteúdo programático e oito 
horas de habilidades socioe-
mocionais.

 O segundo curso é o “In-
teligência Artificial – Google 
Cloud”, com 2,5 mil vagas. 
Apresenta, em três módulos, 
um panorama dos conceitos 
de inteligência artificial gene-
rativa, desde os fundamentos 
de grandes modelos de lin-
guagem até os princípios de 
responsabilidade. São 50 horas 
de curso, divididas em 30 horas 
de conteúdo programático, 12 
horas de tutoria e oito horas de 
habilidades socioemocionais.

 JOB FAIR - FEIRA DE 
OPORTUNIDADES

 Ao final de cada módulo 
dos cursos, será aplicada uma 
avaliação para obtenção do 
‘selo de habilidades’ do Google 
Cloud, que representam um 
reconhecimento da empresa 
de que a pessoa possui conhe-
cimento naquela habilidade 
específica. Os estudantes que 
conseguirem os selos necessá-
rios e tiverem no mínimo 75% 
de presença nas aulas poderão 
participar da Job Fair - Feira 
de Oportunidades, evento 
virtual com ofertas de estágio 
e emprego promovido pelo 
Google Cloud e empresas par-
ceiras, que acontecerá no mês 
de novembro.

 SERVIÇO: 
Inscrições para cursos de 

TI do Qualifica SP – Novo Em-
prego

Prazo: de 15/07 a 05/08
Site: www.qualificasp.

sp.gov.br
 SOBRE A SDE

A Secretaria de Desenvolvi-
mento Econômico (SDE), pasta 
do Governo do Estado de São 
Paulo, exerce papel fundamen-
tal para a reindustrialização e 
atração de investimentos com 
foco na geração de emprego, 
renda e desenvolvimento re-
gional. Além disso, conta com 
programas de capacitação 
profissional, ações de fomento 
ao empreendedorismo, que 
incluem linhas de microcré-
dito do Banco do Povo. Tem 
como instituições vinculadas 
a InvestSP, a Desenvolve SP e a 
Junta Comercial do Estado de 
São Paulo (Jucesp).

O IMC – Instituto de Mo-
lést ias  Cardiovasculares 
realizou um procedimento 
inédito na cidade, a cr ioa-
blação para tratamento de 
fibrilação atrial, um tipo de 
arritmia cardíaca que se ca-
rac ter iza por  bat imentos 
acelerados e irregulares do 
coração, que impactam na 
saúde do paciente, inclusive 
com risco de AVC e morte.

Mais  de 20 milhões de 
pessoas sofrem da doença, 
resultando em mais de 320 
mil mortes súbitas por ano, 
no Brasil, segundo a Socie-
dade Brasileira de Arritmias 

Cardíacas.
A cr ioablação foi  fe ita 

pela equipe do Grupo de Ele-
trofisiologia e Tratamento de 
Arritmias Cardíacas (Getac), 
coordenado pelo cardio -
logista e eletrofisiologista 
Prof.  Dr.  Adalber to Mene -
zes Lorga Filho. O vendedor 
Percival  Moyano de Pádua 
Junior, de 57 anos, morador 
de Tanabi, foi submetido ao 
procedimento com suces-
so, nesta sexta-feira (19 de 
julho) e, dois dias depois, já 
teve alta do Hospital do IMC.

A crioblação é o procedi-
mento feito através de con-
gelamento,  no qual  o ele -
trofisiologista utiliza-se da 
tecnologia por cateter balão, 
que resfria o tecido entre 50 
e 70 graus negativos, elimi-
nando os focos de arritmia.

Dr.  Lorga Fi lho destaca 
que a  cr ioablação é uma 
alternativa terapêutica ao 

procedimento normalmen-
te utilizado com energia de 
radiofrequência.

“Na crioablação, produ-
zimos lesões circulares mais 
extensas ao redor dos ostios 
(orifícios) das veias pulmo-
nares, que desembocam no 
átr io  esquerdo,  enquanto 
na ablação com radiofrequ-
ência as lesões são puntifor-
mes, exigindo que façamos 
mais aplicações para atingir 
o objetivo: o isolamento elé-
trico dessas veias. Com isso, 
a crioablação tende deman-
dar menos tempo do que o 
procedimento com energia 
de radiofrequência”, explica 
o eletrofisiologista do IMC.

A fibrilação atrial (FA) é 
a condição em que ocorre 
a desorganização dos estí-
mulos elétr icos cardíacos 
nos átr ios,  com isso,  a fre -
quência cardíaca f ica em 
níveis superiores e irregula-
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IMC – Instituto de Moléstias Cardiovasculares realiza crioablação, 
procedimento inédito na região, para tratamento de arritmia cardíaca

Saudável e praticante 
de atividade física, 
paciente foi surpreendido 
e teve alta hospitalar 
apenas dois dias após a 
crioablação

res. Esta arritmia é causada 
por gatilhos originados nas 
veias pulmonares, por isso 
o objetivo do procedimento 
é o isolamento elétrico das 
quatro veias pulmonares.

Embora tenha histórico 
de casos de arritmia cardíaca 
na família,  Percival foi sur-
preendido ao descobrir que 
provavelmente poderia ter a 

doença, ao medir a pressão 
numa farmácia. “Sempre tive 
saúde muito boa e pratique 
esportes,  mas, para minha 
sorte, o farmacêutico suge-
r iu que eu procurasse um 
cardiologista”, conta o ven-
dedor.

A pr imeira cr ioablação 
real izada pelo IMC de R io 
Preto foi um sucesso e, em 

apenas dois dias, Percival re-
cebeu alta hospitalar. “Ape-
sar de saber que eu ia ser o 
primeiro a passar por esse 
procedimento, sempre es-
tive tranquilo. Estou muito 
feliz por saber que em breve 
poderei voltar às minhas ati-
vidades e a praticar espor-
tes”, afirmou o morador de 
Tanabi.

Governo de SP abre 5,5 mil vagas para cursos 
gratuitos do Google Cloud com foco em nuvem e IA
Programa da Secretaria 
de Desenvolvimento 
Econômico abriu 
inscrições  no último dia 
15.
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No dia do motorista, presidente do Sindicato fala sobre 
a implantação dos pontos de parada para descanso

Os Pontos de Parada e Des-
canso (PPD) implantados pela 
chamada Lei do Motorista, não 
são mais um grande problema 
para o “profissional do volante”, 
uma vez que eles já estão sendo 
inaugurados. A fase atual e de 
definição de quem vai adminis-
trar os pontos. A declaração é 
do presidente do Sindicato dos 
Motoristas de Jales e Região, 
José Roberto da Silveira. 

A portaria que instituiu a 
Política Nacional de Pontos de 
Parada e Descanso (PPD), no 
âmbito do Ministério dos Trans-
portes afirma em seu Art. 1º que 
o objetivo também é fomentar a 
implantação e operação de Pon-
tos de Parada e Descanso (PPD) 
em rodovias federais.

O Artigo 2º diz que são ob-
jetivos da Política Nacional de 
Pontos de Parada e Descan-
so (PPD) garantir condições 
adequadas de repouso para 
os motoristas profissionais de 
transporte rodoviário de pas-
sageiros e rodoviário de cargas 
que utilizam as rodovias fede-
rais; ampliar a segurança para 
os profissionais do transporte 
e demais usuários das rodovias 
federais; e reduzir o índice de 
acidentes nas rodovias federais.

José Roberto concedeu en-
trevista ao repórter Vitor Inácio, 
das rádios Assunção e Regional, 
no dia 25 de julho, Dia de São 
Cristóvão, padroeiro dos mo-
toristas. 

José Roberto disse que faz 
parte de um grupo de traba-
lho que discute o assunto com 
o Ministério dos Transportes, 
através da Federação e da Con-
federação da categoria, às quais 
o Sindicato é filiado. 

Segundo ele, a Lei do Mo-
torista foi sancionada em 2015, 
mas desde então não houve 
grandes avanços práticos. Re-

centemente, os representantes 
dos trabalhadores conseguiram 
avançar na implantação da Lei 
com o Governo Federal.        

“Hoje um veículo desses 
chega a custar muitos milhões 
e o risco todo fica para o moto-
rista, então precisa ter lugares 
seguros e adequados para eles 
fazerem a sua higiene, preparar 
a comida, comer e dormir. A 
maioria param em postos de 
combustíveis e tem que fazer 
a sua comida, um café, ali jun-
to do caminhão, no pátio.  Os 
pontos de parada e descanso 
fazem parte da Lei e nós esta-
mos trabalhando para implan-
tar isso. O Governo Federal já 
assinou positivo nesse sentido, 
dizendo que vai fazer, que já 
tem no orçamento, porém ago-
ra a discussão é a gestão desses 
espeço. Não adianta fazer e dei-
xar o ponto ali, abandonado 
porque aí vai ficar igual ao outro 
lugar. De que adianta terceirizar, 
superfaturar e deixar na mão 
de uma empresa privada para 
ganhar dinheiro em cima do 
caminhoneiro?” 

Para o Sindicalista, é preciso 
sobretudo valorizar o profis-
sional que atua no mercado 
porque é extremamente difícil 
renovar a mão de obra, que, 
segundo ele, está em escassez.  

“Eu acho que falta mão de 
obra de uma forma geral, mas 
motorista falta mais ainda. Tem 
faltado bastante porque é uma 
questão de  renovação. Se você 
pegar os jovens de hoje é difícil 
encontrar aquele que queira 
porque é uma profissão sacri-
ficada, que fica muito tempo 
fora, não convive com a família 
e os filhos. Acho também que 
as empresas têm que valorizar, 
remunerar dignamente aqueles 
motoristas que estão na em-
presa há 10, 15, 20 anos, precisa 
melhorar a remuneração dele 

A profissão é arriscada. Na semana passada, um caminhão 
tombou na rodovia Euclides da Cunha, perto de Jales. 
Em outro acidente na mesma semana envolvendo dois 

caminhões, o auxiliar do motorista morreu  

O presidente do Sindicato dos Motoristas de Jales e Região, José Roberto da Silveira, disse 
que houve avanços na implantação dos Pontos de Descanso, mas ainda faltam alguns pontos

porque a oferta de outras em-
presas é grande e eles podem 
estar saindo para outra empresa 
e se ele  está ali há tanto é por-
que ele é um bom profissional 
para aquela empresa, então 
precisa ser valorizado”. 

“Já ficou aprovado para o 
motorista transporta o Brasil, 
então se os motoristas pararem 
o transporte, o Brasil para, o país 
para. Isso já ficou provado em 
ocasiões anteriores”.

PONTOS DE PARADA 
EXISTEM, MAS AINDA SÃO 

POUCOS 
PPDs são pontos de para-

da e descanso situados nas 
margens das rodovias ou em 
áreas sob circunscrição fede-
ral, possuindo característica e 
instalações adequadas para se 
prestarem à espera, repouso e 
descanso dos motoristas profis-
sionais de transporte rodoviário. 
Cabe aos estabelecimentos in-
teressados em serem reconhe-
cidos como PPD, solicitar seu 
reconhecimento ao Ministério 
dos Transportes - MT. 

Para se tornar um PDD é os 
proprietários de estabeleci-
mentos como postos de Com-
bustíveis, Restaurantes, Hotéis 
e demais locais destinados ao 
acolhimento de motoristas pro-
fissionais rodoviários precisam 
fazer o download, preencher e 
assinar o Formulário de Reque-
rimento; Digitalizar e enviar o 
Formulário de Requerimento 
ao Ministério dos Transportes 
por e-mail (ppd@transportes.
gov.br)  passar pela vistoria do 
órgão responsável pela jurisdi-
ção da rodovia para verificação 
das condições de segurança, 
sanitárias e de conforto, entre 
outras etapas. 

O Governo Federal já publi-
cou no Diário Oficial da União 
(D.O.U), a Portaria Nº 387, que 
estabelece a Política Nacional 
de implantação de Pontos de 
Parada e Descanso (PPD) em 
rodovias federais. O primeiro 
PPD de Santa Catarina, fica no 
Km 220 da BR-101/SC. O local, 
administrado pela concessio-
nária Arteris Litoral Sul, recebeu 
um investimento de R$ 17,5 
milhões e beneficia milhares de 
motoristas de transporte de car-
ga que percorrem, diariamente, 
o trecho que faz parte do Cor-
redor do Mercosul, importante 
para a integração ao comércio 
internacional e, consequente-
mente, para o desenvolvimento 
da região Sul e de todo o Brasil.

De acordo com a portaria, a 
implementação dos PPDs acon-
tecerá em duas frentes princi-

pais: nas rodovias federais con-
cedidas sob gestão da Agência 
Nacional de Transportes Ter-
restres (ANTT) e nas rodovias 
sob gestão do Departamento 
Nacional de Infraestrutura de 
Transporte (DNIT). O objetivo é 
garantir condições adequadas 
de repouso para os motoristas 
profissionais, aumentar a segu-
rança nas estradas e reduzir o 
número de acidentes. 

No caso da ANTT, a portaria 
estabelece obrigatoriedade de 
implantação de ao menos um 
PPD nos contratos de concessão 
em vigor, regulados e fiscaliza-
dos pela Agência, priorizando 
sua operação até 2025. Além 
disso, a norma define que to-
dos os estudos de projetos de 
concessão de rodovias devem 
incluir pelo menos um PPD, com 
previsão de operação até o ter-
ceiro ano de contrato. 

Segundo o governo Fede-
ral, locais que oferecem uma 
completa infraestrutura de 
atendimento aos caminhonei-
ros, como o PPD, colaboram de 
maneira efetiva para o cumpri-
mento da Lei Nº 13.103/15 (Lei 
do Motorista), que também dis-
põe sobre o tempo de descanso 
obrigatório.

A escolha dos locais para 
implantação dos PPDs consi-
dera, ainda segundo o governo, 
critérios como demanda de trá-
fego, segurança viária e a abran-
gência de PPDs certificados ao 
longo das rodovias, com a meta 
de garantir a existência de, pelo 
menos, um PPD a cada 400 km. 
Já para as rodovias sob gestão 

do DNIT, o departamento rea-
lizará estudos para identificar 
os pontos mais relevantes para 
a instalação dos PPDs, priori-
zando os principais corredores 
logísticos. A implementação 
desses pontos poderá ser rea-
lizada através de um “Sandbox 
regulatório”, buscando iniciar as 
operações até 2025.

PADRE JÚNIOR EXPLICA 
DEVOÇÃO A SÃO CRISTÓ-

VÃO
O Padre Júnior Lucato, Pá-

roco da Catedral Diocesana de 
Jales e especialista em liturgia, 
lembrou que a festa de São Cris-
tóvão é muito tradicional em vá-
rios pontos do país, e durante as 
comemorações, os motoristas, 
principalmente os profissionais, 
levam as chaves de seus veícu-
los para serem abençoadas. Em 
outros locais, há também uma 
procissão. 

Ele explicou que a devoção 
a São Cristóvão como protetor 
a padroeiro dos motoristas se 

deve a uma passagem na qual 
o homem carregou um menino 
durante a travessia de um rio. 
“Naquele momento, ele sen-
tia como se carregasse todo o 
mundo em suas costas e acabou 
descobrindo que ele carregava 
mesmo era o Menino Jesus. O 
nome Cristóvão significa exa-
tamente ‘Aquele que Carrega 
o Cristo”.

O religioso ressalvou que 
muitos motoristas costumam 
rezar e pedir a intercessão de 
São Cristóvão quando vão via-
jar. 

Segundo ele, não é verdade 
que os católicos adorem ima-
gens ou santos. “Adoração pe 
somente a Deus. O santo não 
tem poder de milagre, nem de 
dar graça para ninguém O Santo 
apenas intercede e reza por nós, 
diante de Deus. Contando com 
a intercessão do santo, ficamos 
mais perto de Deus. Temos con-
tato direto com Deus, mas às 
vezes, uma ajuda é necessária”.   

 Sebrae-SP abre 125 vagas gratuitas para programa de produtividade na região de Votuporanga

Com o uso de uma metodolo-
gia ágil para solucionar problemas 
e otimizar processos, o Sebrae-SP 
está com inscrições abertas para 
acompanhar gratuitamente 125 
micro e pequenas empresas da 
região de Votuporanga por meio 
do Programa Brasil Mais Produtivo. 
As inscrições podem ser feitas até 
16 de agosto por meio do site do 
Sebrae.

O programa envolve a parce-
ria com Agência Brasileira de De-
senvolvimento Industrial (ABDI), 

BNDES, Embrapii, Ministério do 
Desenvolvimento, Indústria, Co-
mércio e Serviços, e Senai.

Um dos diferenciais do pro-
grama é o acompanhamento in-
dividualizado de um bolsista es-
pecialista em inovação para fazer o 
diagnóstico da empresa, orientar e 
apoiar a implantação de melhorias 
no negócio durante um período 
de seis meses. O acompanhamen-
to é realizado por um Agente Local 
de Inovação (ALI).

“A rotina do empreendedor 
é corrida e o acompanhamento 

individual de um bolsista espe-
cialista em inovação é importante 
para o sucesso da implantação das 
mudanças no negócio. Nos ciclos 
anteriores, o programa registrou 
um aumento médio de 28,4% 
na produtividade das empresas 
participantes”, destaca Adriano 
Nakamura, gestor estadual do 
programa do Sebrae-SP. Entre se-
tembro de 2022 e junho de 2024, 
foram mais de 25 mil empresas 
acompanhadas de 595 municípios 
paulistas.

Ao fazer a inscrição, a empresa 

é direcionada para uma jornada 
de acordo com o setor: comércio, 
serviços ou indústria. Durante a jor-
nada de Produtividade, a empresa 
terá o acompanhamento para 
inovar em busca de aumento no 
faturamento ou redução de custos 
e seguem uma trilha bem direcio-
nada. O trabalho começa com o 
mapeamento de desafio, busca de 
soluções, medição de indicadores, 
implantação da solução e encerra 
com a avaliação da jornada e re-
sultados. Outras informações pelo 
telefone (17) 3405-9460.
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 Casa – Centro – 01 dormitório, 
sala, 01 banheiro social, cozinha, 
lavanderia, garagem 01 vaga para 
moto, piso cerâmico e laje coberta. 
R$600,00 isento IPTU.

 Casa – Jardim Alvorada – 03 
dormitórios sendo 01 suíte, sala, 
01 banheiro social, cozinha, lavan-
deria, área de serviço, despensa, 
garagem 01 vaga coberta, chur-
rasqueira, portão elétrico, piso ce-
râmico e forro de PVC. R$1.000,00 
+ IPTU.

 Casa – Residencial Maria Paula 
– 03 dormitórios sendo 01 suíte, 
sa la com 02 ambientes,  01 ba -
nheiro social, cozinha, lavanderia, 
área de serviço, garagem 01 vaga 
coberta, quintal pequeno, portão 
elétrico, interfone, piso cerâmico 
e laje coberta. R$1.100,00 + IPTU.

 Casa – Jardim Santo Expedito - 
03 dormitórios sendo 01 suíte, 01 
sala ampla, 02 banheiros sociais, 
01 cozinha ampla, 02 despensas, 
lavanderia, área de serviço, chur-
rasqueira com fogão e forno a le-
nha, garagem 02 vagas cobertas, 
quintal amplo, interfone, portão 
elétrico, piso cerâmico e laje cober-
ta. R$ 1.600,00 + IPTU.

 Casa – Centro – 06 suítes sendo 
02 com closet, 06 salas, 01 banhei-
ro social, 02 cozinhas, 01 despen-
sa, 02 lavanderias, área de serviço, 
churrasqueira, piscina, garagem 
02 vagas cobertas, quintal amplo, 
interfone, portão elétrico, piso ce-
râmico e laje coberta. R$5.000,00 
+ IPTU.

 Apartamento – Jardim Paraíso - 
02 dormitórios, 01 sala, 01 banhei-
ro social, 01 cozinha, lavanderia, 
garagem 01 vaga, piso cerâmico 
e laje coberta. R$700,00 incluso 
condomínio e IPTU.

 Apartamento – Centro – 01 dor-
mitório, sala, 01 banheiro social, 
cozinha, interfone, piso cerâmico 
e laje coberta. R$750,00 isento 
IPTU.

 Apartamento – Centro – 03 dor-
mitórios sendo 03 suítes, 02 salas, 
lavabo, 01 escritório, 02 banheiros 
sociais,  cozinha com armários, 
despensa,  lavander ia,  área de 
serviço, sacada, churrasqueira, ar 
condicionado, garagem 02 vagas 
cobertas, elevador, interfone, por-
tão elétrico, piso cerâmico e asso-
alho. Apartamento todo mobiliado. 
R$3.000,00 + Condomínio + IPTU. 

 Salão Comercial – 486,00m² - 
Centro – 01 salão amplo com 01 
sala, 03 banheiros, copa/cozinha, 
mezanino com 02 banheiros, ele-
vador, piso granilite e laje coberta. 
Parte salão com 317,78m² e meza-
nino com 168,22m².  R$3.500,00 
+ IPTU.
  Barracão Comercial – 89,13m² - 
Centro - 01 salão, 02 banheiros, 01 
despensa pequena, piso cerâmico 
e laje coberta. R$2.500,00 + IPTU.

 Terreno Comercial – 82,40m² - 
Centro, 01 salão com 02 salas, 02 
banheiros, recepção, copa/cozi-
nha, piso cerâmico e forro de PVC. 
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R$1.400,00 + IPTU.

 Terreno – Centro – 504m² - 
250.000,00

 Terreno – Bella Vista – 243,54m² 
- R$220.000,00

 Terreno – Santo Expedito – 490m² 
- R$200.000,00

 Terreno – Jardim Munic ipal  – 
126m² - R$65.000,00

 Salão Comercial – 1240,26 m², 
R$ 8.600.000,00.

 Casa – Jardim do Bosque - 03 
quartos, sendo 01 suíte ,01 Sala, 03 
banheiros, 01 cozinha com armá-
rios, 01 Lavanderia, área de servi-
ço, portão eletrônico, porcelanato, 
laje e telha zinco, garagem para 02 
carros. R$550.000,00

 Casa – Vila Mariana – 02 dormi-
torios, 01 sala, 02 cozinhas com 
armários, 02 banheiros, garagem 
para dois veículos,  lavander ia, 
portão eletrônico, churrasqueira, 
piso porcelanato, cobertura de laje, 
terreno de 200m² R$450.000,00

 Casa – JACB - 03 dormitór ios 
sendo 01 suíte, 01 sala, 03 banhei-
ros,  02 cozinhas, 01 despensa, 
01 lavander ia,  área de serv iço, 
churrasqueira, garagem para 02 
vagas, interfone, portão elétrico, 
piso cerâmica, terreno de 200m². 
R$350.000,00

 Casa – Jardim Primavera – 02 
dormitor ios sendo 02 suítes, 01 
sala,  01 cozinha, 03 banheiros, 
área de serviço, garagem para 02 
vagas, quintal pequeno, piso cerâ-
mica, laje e telha, área construída 
127,70m² num terreno de 176m². 
R$250.000,00

 Casa – São Judas Tadeu -  02 
dormitórios sendo 01 suíte, 01 sala, 
01 cozinha,  02 banheiros,  área 
de serviço, despejo, lavanderia, 
garagem para 01 veículo, piso cerâ-
mico, cobertura de telhas calhetão 
e forro de PVC, área construída 
120,5m² num terreno de 171m². 
R$200.000,00

 Casa – Jard im Paul is ta – 02 
dormi tor ios,  01 sala,  cozinha, 
01 banheiro, lavanderia, área de 
serviço, garagem para 04 veícu-
los, quintal, piso cerâmico, telha 
3,66 e calhetão, área construída 
142,66m² num terreno de 220,59m². 
R$ 200.000,00

 Casa – Conj. Hab. Nelzia Stellut-
te - 02 dormitórios, 01 banheiro, 01 
sala, 01 cozinha, lavanderia, gara-
gem para 01 carro, piso cerâmica, 
cobertura de te lhas cerâmicas, 
fibrocimento e forro de PVC, área 
construída 88,65m². R$155.000,00

 Apartamento – Centro - 02 quar-
tos sendo 01 suíte, 01 sala, 01 co-
zinha, 01 banheiro,01 lavanderia, 
interfone, garagem para 01 vaga, 
piso porcelanato, sacada pequena. 
R$350.000,00

 Area – Jard im Pegolo I I  – 
Área do Terreno:  3.215,05m². 
R$1.300.000,00

 Area – Jardim Municipal – Área do 
Terreno: 1.330,72m². R$550.000,00
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IMÓVEIS
------------------------------------
Bem Me Quero disponibil ibil iza 
duas salas de estética, com 
infra-estrutura completa,para lo-
cação diária . Interessados falar 
com Andréia, (18) 998015379.
------------------------------------ 
Vende-se uma casa de alvenaria 
de laje coberta com 2 quartos, 
sala, cozinha, banheiro. Na Rua 
Assunção, 1408, Chácara Bela 
Vista, próximo ao Pesqueiro do 
Oiti. Valor: R$ 180.000,00. Tra-
tar com Teles (17) 99705-4074 
------------------------------------
Vende-se uma casa na rua das 
Palmeiras número 1691, Bairro 
IV Centenário,  com 5 cômodos,  
alpendre,  varanda e banheiro. 
Terreno  com 360 metros qua-
drados.  Valor:  300 mil Reais. 
Tratar pelo telefone (17)99777-

1360. 
------------------------------------
Vende-se uma chácara de 1,17 
alqueires, terra nua, com poço 
e caixa d’água. Localizada no 
município de Aparecida D’oeste-
-SP. Valor: 180.000. Contato: 
(63) 98122-7172 ou (17) 99767- 
5511.
------------------------------------ 
Vendo duas casas em na cidade 
de Três Fronteiras na Rua 
Fernão Paes de Bairros, nºs 
301 e 309 na quadra abaixo da 
Prefeitura .
Uma no valor de 120,00 mil a 
outra no valor de 180,00 mil, 
uma casa do lado da outra. 
Ambas  com metragem de 18 de 
frente e 32 a36 de fundo. Con-
tato pelo telefone: (17)99654-
1885.
------------------------------------

 TERRENO – PARQUE SÃO BER-
NARDO – R$ 55 .000,00  –  6 ,00  X 
30,00 MTS. 

TERRENO – JARDIM ELDORADO – 
R$ 110.000,00 – 11,00 X 36,60 MTS.

 TERRENO – RESIDENCIAL MARIA 
GABRIELA – R$ 120.000,00 – 9,00 X 
20,00 MTS.

 TERRENO – JARDIM ESTADOS 
UNIDOS – R$ 130.000,00 – 6,00 X 
35,00 MTS.

 CASA –  NOVA JALES I I  –  R$ 
80.000,00 MAIS PARCELAS DE R$ 
507,00 – 02 QUARTOS, SALA, CO-
ZINHA,  BANHEIRO,  GARAGEM, 
PORTÃO ELETRÕNICO, QUINTAL 
CIMENTADO.

 CASA –  JACB –  R$ 200.000,00 
-  03 QUARTOS, SALA,  COZINHA, 
BANHEIRO, VARANDA, GARAGEM, 
TELHA COM FORRO DE PVC, PISO 
CERÂMICA.

 CASA –  NOVA JALES I I  –  R$ 
210.000,00 - 02 QUARTOS, SALA/
COZINHA, BANHEIRO, LAJE, PISO 
PORCELANATO, PORTÃO ELETRÔ-
NICO, GARAGEM 02 CARROS.

 CASA – JARDIM AMÉRICA – R$ 
250.000,00 - 03 QUARTOS, SALA, 
COZINHA, 02 BANHEIROS, LAVAN-
DERIA, PISO CERÂMICA, PORTÃO 
ELETRÔNICO, GARAGEM 02 CAR-
ROS.

 CASA – RESIDENCIAL BIG PLA-
ZA – R$ 270.000,00 – 03 QUARTOS 
(01  SUITE) ,  SALA,  COZINHA,  02 
BANHEIROS, GARAGEM 02 CAR -
ROS, PORTÃO ELETRÔNICO, LAJE/
COBERTA.

 CASA –  RESIDENCIAL MONTE 
LÍBANO – R$ 300.000,00 - 02 QUAR-
TOS, 01 BANHEIRO, SALA, COZI -
NHA, GARAGEM, AREA DE SERVI-
ÇO, PORTÃO ELETRONICO, LAJE 
COBERTA.

 CASA – JARDIM SÃO JORGE – R$ 
300.000,00 - 02 QUARTOS, SALA, 
COZINHA,  VARANDA GOURMET, 
DESPENSA, LAVANDERIA, QUINTAL 
PEQUENO, GARAGEM, CALHETAO 
COM FORRO DE PVC, PISO POR-
CELANATO, PORTÃO ELETRÔNICO.

 CASA –  COHAB ROQUE VIOLA 
–  R$ 300.000,00  –  03  QUARTOS 
(01 SUÍTE), SALA, 03 BANHEIROS, 
VARANDA GOURMET COM FOGÃO 
A LENHA, GARAGEM 02 CARROS, 
PISO PORCELANATO, TELHA COM 
FORRO DE MADEIRA.

 CASA –  JARDIM SÃO JORGE– 
R$ 390.000,00 – 03 QUARTOS (01 
SUITE), 03 BANHEIROS, 03 SALAS, 
COZINHA, GARAGEM 02 CARROS, 
AREA DE SERVIÇO,  DESPENSA, 
CHURRASQUEIRA, QUINTAL, POR-
TÃO ELETRONICO, LAJE/COBERTA.

 CASA – JARDIM PÊGOLO II – R$ 
450.000,00 – 02 QUARTOS (01 SUI-
TE), SALA, COZINHA GOURMET, LA-
VANDERIA, DESPENSA, GARAGEM 
02 CARROS, BANHEIRO SOCIAL, 
LAJE/COBERTA, PORCELANATO.

 CASA –  JARDIM PAINEIRAS – 
R$ 450.000,00 -  03 QUARTOS (01 
SUITE) ,  COZINHA PLANEJADA, 
VARANDA COM CHURRASQUEIRA, 
02 BANHEIROS, LAJE/COBERTA, 
PORCELANATO.

 CASA – JARDIM AMÉRICA – R$ 
490.000,00 - 03 QUARTOS (02 SUI-
TES), SALA PARA 02 AMBIENTES, 
COZINHA PLANEJADA, QUINTAL, 
GARAGEM 02 CARROS, PORTÃO 
ELETRÔNICO, PORCELANATO.

 CASA – RESIDENCIAL MARIA GA-
BRIELA - R$ 550.000,00 – 02 SUITES, 

SALA PARA 02 AMBIENTES, COZI-
NHA AMPLA, PISCINA, BANHEIRO 
SOCIAL,  CHURRASQUEIRA,  LA -
VANDERIA, GARAGEM 02 CARROS, 
LAJE/COBERTA, PORCELANATO.

 CASA –  IV  CENTENARIO –  R$ 
550.000,00  -  IMÓVEL NOVO -  03 
QUARTOS (01 SUITE PLANEJADA), 
COZINHA PLANEJADA COM CHUR-
RASQUEIRA, 02 BANHEIROS, LAJE/
COBERTA, PORCELANATO, GARA-
GEM 02 CARROS.

 CASA – JARDIM DAS PALMEIRAS 
– R$ 650.000,00 – 03 QUARTOS (SUI-
TE COM CLOSET), SALA, COZINHA, 
BANHEIRO SOCIAL E EXTERNO, 
VARANDA GOURMET,  PISCINA, 
DESPEJO, LAVANDERIA, PORCELA-
NATO, LAJE/COBERTA.

 CASA – JARDIM PÊGOLO II – R$ 
700.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUI-
TE), SALA, COZINHA, LAVANDERIA, 
VARANDA GOURMET, DESPENSA, 
GARAGEM 04 CARROS, BANHEI -
RO SOCIAL E EXTERNO, PISCINA, 
LAJE/COBERTA, PORCELANATO.

 CASA - CENTRO – R$ 750.000,00 
– 03 QUARTOS (01 SUITE), 03 BA-
NHEIROS,  01  SALA,  COZINHA, 
GARAGEM 02 CARROS, AREA DE 
SERVIÇO,  DESPENSA,  PORTÃO 
ELETRÔNICO,  LAJE/COBERTA, 
AREA DE TERRENO 490,00 METROS 
QUADRADOS.

 CASA – JARDIM NOVO MUNDO – 
R$ 800.000,00 – 04 QUARTOS (01 
SUITE), 02 SALAS, COZINHA COM 
PLANEJADOS, VARANDA, LAVANDE-
RIA, CHURRASQUEIRA, GARAGEM 
02 CARROS, LAJE/COBERTA, POR-
TÃO ELETRÔNICO.

 CASA - JARDIM EUPHLY JALES – 
R$ 1.100.000,00 – 03 QUARTOS (01 
SUITE), ESCRITORIO, SALA, COZI-
NHA PLANEJADA, 02 BANHEIROS, 
VARANDA COM CHURRASQUEIRA, 
PISCINA, DESPENSA, LAVANDEIRA. 

 CASA –  CENTRO – R$ 
1.100.000,00 - 04 QUARTOS (SEN-
DO 02 SUITES), 03 SALAS, COPA/
COZINHA, 02 BANHEIROS, LAVABO, 
LAVANDERIA, GARAGEM 04 CAR-
ROS, CHURRASQUEIRA, VARANDA.

 CASA – JARDIM PIRES DE ANDRA-
DE – R$ 1.500.000,00 – 03 SUITES, 
02 SALAS, COZINHA PLANEJADA, 
VARANDA GOURMET, LAVANDERIA, 
DESPENSA, PISCINA, GARAGEM 04 
CARROS, LAJE/COBERTA.

 CHÁCARA – PRÓXIMO A JALES - 
R$ 350.000,00 – 07 CHÁCARAS COM 
01 ALQ. E ¼ E 01 ALQ. 1/5, CERCA 
NOVA, POÇO ARTESIANO, ENERGIA 
TRIFÁSICA, AÇUDE, MATRICULAS 
INDIVIDUAIS, ESCRITURA EM OR-
DEM, PRÓXIMO A RODOVIA, 4 KM 
DO ASFALTO – FÁCIL ACESSO.

 CHÁCARA – VILA NOSSA SENHO-
RA APARECIDA - R$ 450.000,00 – 02 
CASAS, 01 EDICULA,  01 BARRA -
CÃO,  POÇO ARTESIANO -  3 .500 
MTS.

 CHÁCARA – PARQUE DAS FLO-
RES - R$ 1.000.000,00 – 5.210 MTS 
- CASA CONTENDO 02 QUARTOS, 
SALA, COZINHA, BANHEIRO, E NA 
ÁREA EXTERNA POSSUI QUIOSQUE 
COM COZINHA,  02  BANHEIROS, 
CHURRASQUEIRA, CAMPO DE FU-
TEBOL, PLAYGROUND E PISCINA.  

 BARRACÃO COMERCIAL –  R$ 
3 .500.000,00  –  ESCRITÓRIO,  03 
BANHEIROS, 2.850,00 MTS DE TER-
RENO E 1.200,00 MTS DE CONS -
TRUÇÃO.

 EM BREVE LOTEAMENTO TER -
RAS ALTAS, LIGUE PARA MAIS IN-
FORMAÇÕES -

VENDE-SE

Alugo casa de laje, cobertura de 
telha, com 3 quartos, 3 banhei-
ros, Sala e cozinha grandes, 
varanda no fundo com churras-
queira de alvenaria e balcão. 
Portão eletrônico. Contato 17-
99704-5961”
------------------------------------
Vende-se uma casa  com 4 quar-
tos sendo 2 suítes, salas, duas 
varandas, churrasqueira. Na rua 
05, centro. Tratar pelo fone: (17) 
99652-9899
------------------------------------
Casa Sto Expedito, 3 quartos, 
1 suite, garagem 2 carros, laje 
coberta.R$250.000,00.Contato 
99741-6287 ou wats 99708-
5428.
------------------------------------ 
Vende-se casa Jd Samambaia, 
3 quartos, sala, coz, 2 banh, 
área lazer, laje com cobertura. 
R$350.000,00. Ronaldo 99788-
8632
------------------------------------
Vende-se casa com sala, cozi-
nha, copa, 3 quartos, edícula no 
fundo, garagem para 3 carros, 3 
banheiros. Valor de R$ 450,00, 

situada no Jardim Pêgolo II. Tra-
tar pelo fone: (17) 99660-9999, 
com Fabio. 
------------------------------------
Vende-se um terreno de 200 
m2 de esquina, escriturado, na 
cidade de Paranapuã - SP. Valor 
de R$ 35.000,00, aceita se troca 
em carro. Maiores informações 
pelos fones: (19) 99345-0088
-----------------------------------
CARROS
-----------------------------------
Palio attractiv 1.4 2015, 
pneus novos, 143.000km, R$ 
39.000,00 - Tratar com Ailton 
(17)997045961
-----------------------------------
Vende-se um Fiat Uno, ano 95, 
cor vinho, 4 portas, trava elétri-
ca, gasolina. IPVA 2015 pago. 
Tratar com Adriana pelo tel. 17- 
99702 9458.
-----------------------------------
Vende-se Strada CE 2006, 
branca, 1,4 fire flex, DH, alar-
me, trava, som cd player, R$ 
19.000,00 tratar com João (17) 
99646-7327 

 
 

Edital de Convocação 
 

Assembleia Geral Ordinária 
Assembleia Geral Extraordinária 

 
 O Sindicato Rural de Jales, nos termos dos artigos 68 e 69 e 70 de seus Estatutos 
Sociais convoca os sócios para reunir-se em Assembleia Geral Ordinária no dia 01 de Agosto 
de 2024, as 14:30 hs, na sede desta entidade, na Avenida João Amadeu, nº 285 nesta cidade, 
a fim de discutir e votar a seguinte ordem do dia: 
 

a) Leitura e discussão da Assembleia anterior. 
b) Leitura, discussão e votação do Relatório da Diretoria, Balanço de contas do exercício 

de 2023, com respectivo parecer do Conselho Fiscal.  
 
Não havendo numero legal de sócio presente para a realização da Assembleia em 
primeira convocação, fica determinada a segunda para as 15:30 hs. No mesmo dia e 
local, a qual realiza – se – a com qualquer numero de sócios presentes. 
 

Assembleia Geral Extraordinária, 
 

a) proposta e discussão e votação, das realizações das promoções do Sindicato Rural 
de Jales para ano 2025. 
 

 
Jales (SP), 24 de Julho de 2024. 
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A região noroeste paulista 
está vivendo novamente um 
“veranico”, fenômeno batizado 
com esse nome por configurar 
um período com temperaturas 
elevadas em pleno inverno ou 
em período atípico. Na última 
semana, os registros do Cia-
gro (Centro Integrado de Infor-
mações Agrometeorológicas) 
marcaram temperatura acima 
de 31ºC. A umidade relativa 
do ar caiu a 18,2% na tarde de 
quarta-feira, 24. A Organização 
Mundial da Saúde Umidade 
sugere que o ideal para manter 
a respiração e o corpo humano 
funcionando confortavelmente 
seja acima de 60%. 

O INMET (Instituto Nacional 
de Meteorologia) tem registros 
semelhantes, com máximas de 
32ºC, mas previsões de eleva-

ção da temperatura nos pró-
ximos dias. A partir deste do-
mingo, os termômetros podem 
chegar a 33ºC e até 34ºC. A mí-
nima fica na cassa dos 17ºC ou 
18ºC no fim das madrugadas.  

A condição persiste até o 
dia 4 de agosto, quando dá uma 
leve refrescada para voltar a 
subir com força no meio do 
mês. A partir do dia 13 de agos-
to, a máxima se estabiliza em 
tono de 34ºC ou 35ºC. A mínima 
também sob e estaciona acima 
de 21ºC. O mês também é ca-
racterizado pelos ventos fortes 
e constantes que perduram até 
meados de setembro quando a 
primavera chega. 

O último dia de registros de 
chuva em Jales foi 18 de abril 
(há 100 dias), quando choveu 
apenas 0,96 mm e não há pre-
visão de que a seca termine nas 
próximas semanas.

O Instituto tem emitido su-
cessivos alertas de baixa umi-
dade para a região do país que 
abrange Jales e o noroeste pau-
lista. O último aviso foi iniciado 
às 12 horas do dia 25 de julho, 

Alexandre Ribeiro

Alexandre Ribeiro

Visite-nos: Av. Francisco Jalles, 2085 - Sala 01 - Centro, Jales  |          (17) 98161-5672

VENHA PARA A NOVA CVC EM JALES!

 Descontos especiais e pacotes imperdíveis esperam por você, planeje suas férias conosco!

Érica Cristina Carpi, ex-tesoureira da prefeitura, pivô do 
escândalo da “Farra no Tesouro”, morre de câncer em Jales

Morreu na madrugada do 
dia 21 de julho passado, aos 41 
anos, a ex-tesoureira da Prefeitura 
de Jales, Érica Cristina Carpi. Ela 
estava internada no Hospital do 
Amor em Jales, onde tratava um 
câncer há cerca de 60 dias. Infor-
mações de amigos dão conta que 

a doença era bastante agressiva e 
afetava inicialmente o esôfago e 
estômago. Seu corpo foi velado 
em Jales e sepultado no final da 
tarde, no Cemitério da Conso-
lação. 

A a notícia ganhou rapida-
mente a internet e motivou uma 
série de comentários em sites e 

redes sociais. A grande maioria 
lamentando a morte repenti-
na e inesperada de uma pessoa 
ainda jovem. Muito poucos fo-
ram os comentários alusivos ao 
rumoroso caso de desvio de di-
nheiro protagonizado por Érica 
Carpi. Nenhuma declaração dos 
prefeitos Humberto Parini, que 

a contratou, Pedro Callado, ou 
Flávio Prandi, que a recontratou 
e a manteve no cargo, mesmo 
depois de recomendação do 
Ministério Público.    

A Operação Farra no Tesouro, 
que prendeu Érica, o marido Beto 
de Oliveira, e outros ocupantes de 
cargos comissionados na Prefei-
tura de Jales, foi deflagrada pela 
Polícia Federal durante o man-
dato de Flá e é apontada como 
um dos motivos que o fizeram 
desistir da candidatura a reeleição 
em 2020. 

RELEMBRE O CASO
Érica foi pivô de um dos maio-

res escândalos de Jales, o caso de 
desvio de dinheiro público revela-
do na Operação Farra no Tesouro, 
da Polícia Federal. 

Ela foi acusada de ter desvia-
do dos cofres públicos mais de R$ 
9 milhões. Ela e o então marido, 
Roberto Santos Oliveira, foram 
presos durante Operação, defla-
grada no dia 31 de julho de 2018, 
no governo de Flávio Prandi Fran-
co (UB), mas Érica tinha sido con-
tratada por Humberto Parini (PT). 

Érica era teseoureira da Pre-
feitura e tinha acesso amplo aos 
recursos financeiros de Jales. Já 
Roberto era administrador de 
três empresas constituídas pela 
família.

De acordo com o Ministé-

rio Público, os réus promove-
ram desvios de verba pública, 
apropriando-se de ao menos 
R$ 9.246.588,32, entre março de 
2012 a julho de 2018.

Investigações apontaram 
que o dinheiro desviado também 
foi usado para pagamentos de 
salões de beleza, cirurgiões plásti-
cos, dermatologistas, esteticistas, 
viagens, festas para toda a família 
e imóveis de luxo.

Em 2023 a 1ª Vara de Jales, 
condenou Érica Carpi, a ex-tesou-
reira da Prefeitura de Jales, pelos 
crimes de Peculato e lavagem 

de dinheiro. A Pena chegou à 10 
anos, 6 meses e 13 dias de reclu-
são e 37 dias multa, no regime 
inicial fechado.

Em julgamento virtual encer-
rado no dia 10/02/23, a 1ª Câmara 
de Direito Criminal do Tribunal de 
Justiça de São Paulo negou pro-
vimento ao recurso do Ministério 
Público de Jales contra sentença 
do juiz Fábio Camargo Dantas, da 
1ª Vara Criminal de Jales, que, em 
fevereiro do ano passado, absol-
veu a ex-tesoureira Érica Cristina 
Carpi e sua irmã da acusação de 
crime de lavagem de dinheiro.

Érica Cristina Carpi em foto comemorativa da empresa que mantinha com o marido Betto 
Oliveira e que, segundo a PF, era sustentada com o dinheiro desviado da Saúde e da 

Educação do município

INMET emite alerta de baixa umidade para Jales e região
Último dia de chuva em 
Jales foi 18 de abril (há 
100 dias) e a previsão é 
que a seca continue nas 
próximas semanas

quinta-feira e alertava para pos-
sibilidade de a umidade relativa 
do ar cair pra níveis entre 12% e 
20%. Novamente! 

Além disso, há risco de in-
cêndios florestais e à saúde 
com ressecamento da pele, 
desconforto nos olhos, boca 
e nariz.

O Instituto recomenda a 
ingestão farta de líquido, prin-
cipalmente o período da tarde, 
quando a umidade alcança os 
menores percentuais. Use hi-
dratante para pele e umidifique 
o ambiente. Não é recomen-

dável a prática de atividades 
físicas neste período; exposição 
ao sol nas horas mais quentes 
do dia. 

INSTRUÇÕES 
Beba bastante líquido. Ativi-

dades físicas são nocivas em tal 
tempo seco. Evite exposição ao 
sol nas horas mais quentes do 
dia. Use hidratante para pele e 
umidifique o ambiente. Evite 
bebidas diuréticas (café e álco-
ol). Obtenha mais informações 
junto à Defesa Civil (telefone 
199) e ao Corpo de Bombeiros 
(telefone 193). 

Neste domingo, 28, completa-se 100 dias que não chove em 
Jales e os índices de umidade do ar estão abaixo de 20%. 
o Inmet não recomenda exercícios físicos e pede bastante 

hidratação
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Alexandre Ribeiro

Convenções começam a de� nir candidatos a prefeito e vereador
PSDB/Cidadania,PL, PRD, Podemos, Progressistas e Republicanos apoiarão Luis Henrique. União Brasil e PSD não terão candidato a prefeito. 

PT e MDB farão suas convenções neste domingo,4. PSC não divulgou

Os partidos políticos ativos 
em Jales não perderam tempo 
e logo no começo do prazo rea-
lizaram as suas convenções par-
tidárias para o� cializar o posicio-
namento que terão nas eleições 
municipais deste ano. E, prin-
cipalmente, confirmar os seus 
candidatos a prefeito, vice e vere-
ador. Dois partidos realizaram as 
suas convenções no domingo,21 
(União Brasil e PSD), e seis reali-
zaram na segunda-feira (PSDB/
Cidadania, o PL, o PRD, o Pode-
mos, o Progressistas, e o Republi-
canos), 22. Um nono partido (PSB 
-Partido Socialista Brasileiro), 
sob o comando do ex-vereador 
Roberto Cardozo, o Cardozão, 
marcou a sua convenção para 
sexta-feira, 26, quando esta ma-
téria já tinha sido � nalizada. O PT 
fará a sua convenção no próximo 
domingo, dia 4, no Regional Pla-
za Eventos, a partir das 9 horas. O 
MDB será nesse domingo, 28 de 
julho, na “Chácara do Garça” (José 
Devanir Rodrigues), presidente 
da legenda em Jales. Mas o qua-

Fale Conosco

A TROCA DE PARAABRISA
A TROCA DE FARÓIS E 
   LANTERNAS 
A INSTALAÇÃO DE CAPOTAS 
   MARÍTIMAS 
A INSTALAÇÃO DE ENGATES   
A TROA TROCA DE ESCAPAMENTOS 
A TROCA DE BORRACHA DE  
   PORTA 
A TROCA DE FECHADURAS 
A TROCA DE PARAACHOQUE 

dro está totalmente indefinido 
no Diretório, depois que Clóvis 
Viola declinou do convite para 
ser vice de Luis Especiato (PT). A 
princípio, o partido deve lançar 
apenas chapa de vereadores, mas 
não estava descartada até uma 
coligação com o PSC de Penariol, 
que não informou a data da sua 
convenção. Veja os nomes dos 
candidatos a vereador rati� cados 
nas convenções em tabelas nesta 
página.

GRUPÃO DE SEIS PARTIDOS 
Na convenção dos partidos 

da base da administração, ape-
nas o prefeito, a vice e a primei-
ra dama discursaram. Alziane 
Rossafa Moreira, disse que foi 
muito reticente para aceitar a 
primeira candidatura do marido, 
mas destacou que ao longo do 
tempo compreendeu que se 
tratava de um propósito de Deus 
e, desde então, tem se esforçado 
para cumprir o seu papel. “Deus 
tinha um propósito porque eu 
relutei muito,mas depois desco-
bri que era pra eu poder executar 
esse trabalho que fazer agora no 
Fundo Social de Solidariedade 
para ajudar as pessoas que mais 
precisam”. 

Ela ressalvou que a ligação 
que tem com a vice não é ape-
nas política, mas familiar e de 
amizade. Alziane desejou boa 
sorte para todos os candidatos e 
candidatas.  

Emocionada, Marynilda Ca-
venaghi Nacca lembrou toda a 
sua trajetória, desde a sua pri-
meira eleição para vereadora, na 
qual conseguiu quase 900 votos, 
mas não foi eleita porque o seu 
partido da época não atingiu o 
coeficiente eleitoral, o boicote 
à sua segunda tentativa, até a 
mudança para o Partido Progres-
sistas, onde conseguiu espaço 
para concorrer à vice-prefeitura 
e foi eleita.   

“Desde a minha primeira elei-
ção, o Luis Henrique foi muito 
solidário comigo. Quando me 
impediram de me candidatar a 
vereadora na segunda eleição, 
ele também me ofereceu apoio 
e abriu as portas pra mim. Na 
campanha dele para deputado 
estadual, eu retribuí ajudando e 
cheguei a trabalhar contra o meu 
partido da época. Depois saí de 
lá e fiquei com o Luis  Henrique 
pelo novo partido, o PP. Então co-
loquei o meu nome à disposição 
e estamos aqui novamente para 

seguir com o trabalho”. 
COLIGAÇÃO VAI SE CHA-

MAR “JALES SEMPRE PRA 
FRENTE”   

A legislação extinguiu as coli-
gações para eleições proporcio-
nais, ou seja, cada partido tem 
que conquistar os seus próprios 
votos para eleger os seus pró-
prios vereadores, sem estar unido 
a outra legenda. Mas durante o 
evento, os correligionários de-
cidiram por aclamação o nome 
da coligação de partidos que vai 
apoiar a candidatura de Luis Hen-
rique e Marynilda. Vai se chamar 
“Jales Sempre em Frente”.

Durante o seu pronuncia-
mento, Luis Henrique disse que 
se sentia gratificado pelo apoio 
de uma parcela tão significati-
va da sociedade, porque entre 
os candidatos a vereador que 
estarão com ele na campanha 
estão pessoas dos mais variados 
setores. “Enquanto a Marynilda 
e a Alziane falavam eu olhava no 
roso de cada um de vocês e pen-
sava que tenho motivos de sobra 
para estar muito orgulhoso de 
estar com este time maravilhoso 
que estamos porque a gente 
percebe que aqui tem pessoas 
da agricultura, saúde, comércio, 
educação, servidores públicos. 
Quero parabenizá-los pela cora-
gem de colocar os seus nomes à 
disposição”.  

Luis Henrique lembrou que o 
seu grupo está à frente da maioria 
dos candidatos da maioria dos 
municípios da região. Alguns, 
segundo ele, estão com dificul-
dade para de� nir a chapa. “Hoje 
ainda é dia 22 e nós já temos a 
nossa coligação definida. En-
quanto outros candidatos ainda 
estão lutando para encontrar o 
vice porque ninguém quer ser. A 
partir de amanhã (terça-feira, 23) 
iniciamos o processo de registro 
de candidaturas pra que saia o 
número de CNPJ para que a gente 
possa providenciar o matéria de 
campanha e a partir do dia 16 a 
gente possa colocar o time na 
rua e que vocês possam já neste 
dia sair com o matéria para pedir 
voto e dizer da necessidade da 
fazermos uma câmara forte com 
pessoas comprometidas com o 
progresso da cidade”.

   LISTAS AINDA PODEM 
SOFRER MODIFICAÇÕES  
Como manda a Lei Eleitoral, 

as convenções para escolha (rati-
� cação) dos nomes dos candida-

tos aos cargos de prefeito, vice, e 
vereador, devem ser realizadas 
entre 20 de julho e 5 de agosto. 
Cada partido pode concorrer 
com até 11 candidatos, mas pre-
cisam obedecer a proporção de 
70% para um dos gêneros. Algu-
mas legendas não apresentaram 
a chapa completa, mas ainda po-
dem inscrever novos candidatos. 
A partir de então, a burocracia 
começa a desatar, os candidatos 
recebem os seus números, as 
candidaturas são registradas, 
recebem CNPJ, as contas bancá-
rias são abertas, e a campanha 
começa efetivamente. 

Apesar do prazo, as listas não 
são definitivas e podem sofrer 
mudanças. O advogado eleitoral 
e cientista político, João Eduardo 
Lima Carvalho, esclarece que 
podem ocorrer modi� cações sim, 
tanto desistência como substi-
tuição. Em teoria, também pode 
ocorrer inclusão, desde que as 
vagas não estejam preenchidas. 
Após o envio dos Requerimentos 
de Registros de Candidaturas – 
RRC, a Justiça Eleitoral irá receber 
e poderá requisitar novos docu-
mentos. 

“Até 16 de setembro de 2024, 
todos os pedidos de registro 
de candidaturas aos cargos de 
prefeito, vice-prefeito e verea-
dor, inclusive os impugnados e 
os respectivos recursos, devem 
estar julgados pelas instâncias 
ordinárias e publicadas as deci-
sões. Esse também é o último dia 
para o pedido de substituição de 
candidatas ou de candidatos para 
os cargos majoritários e propor-
cionais, exceto se a substituição 
decorrer de falecimento, caso em 
que poderá ser efetivado após 
esta data, observado, em qual-
quer situação, o prazo de até 10 
dias contados do fato, inclusive 
anulação de convenção, ou da 
decisão judicial que deu origem 
à substituição”.   

FAMÍLIA PRANDI VAI 
LANÇAR DUAS CHAPAS DE 

VEREADOR 
Os dois partidos sob o domí-

nio do ex-prefeito Flávio Prandi 
Franco (União Brasil e PSD) não 
estão parados. Ambos realizaram 
as suas convenções partidárias 
na manhã de domingo, 21. De 
acordo com as Atas das reuni-
ões, às quais tivemos acesso, as 
convenções foram realizadas 
às 9 horas, na Avenida Alfonso 
Rossafa Molina nº 3260, rotatória 

no centro de Jales. O PSD é presi-
dido pelo próprio Flá e tem como 
secretário o seu irmão, Wladimir 
Prandi Franco, o Gibão. O União 
Brasil (antigo PFL e DEM, que 
se uniu ao PSL) é presidido por 
Adauto José Denardi, o Agá, e 
tem como secretária a mulher do 
do ex-prefeito, Glauciane Pontes 
Helena Franco.   

Por aclamação ficou deci-
dido que os partidos não farão 
parte de coligação majoritária 
para os cargos de prefeito e vice 
e somente apresentarão chapa 
de vereadores e vereadoras para 
concorrer nas eleições munici-
pais de outubro.

Alguns candidatos do grupo 
liderado pelos Prandi são estre-
antes, mas outros já são velhos 
conhecidos do eleitor e já tenta-
ram as urnas em eleições passa-

das. É o caso do presidente Agá, 
de Sidney Dutra, do corredor 
Neneinha, dos ex-vereadores 
Henrique Macetão, e Claudecir 
Tupete, Paula Daiana, Ailton do 
Suco, entre outros. Con� ra a lista 
abaixo.

O presidente do PSB (Partido 
Socialista Brasileiro), Roberto 
Cardozo Alves, adiantou alguns 
candidatos que estarão defen-
dendo a legenda em 6 de outu-
bro. São eles, o ex-secretário de 
Esportes da administração Parini, 
Ricardo Junqueira, Elias Souza. 
Ailton Carvalho, Clóvis Parmi-
nondi (o Crovão do Oiti), Maria 
Homa e Hamilton Colombo. O 
partido marcou a sua convenção 
para esta sexta-feira, mas não foi 
possível acompanhar porque 
esta edição já estava concluída 
no horário. 
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Com as festas juninas a todo vapor, o casal Nagila Manfrinato e Welti-
nho Manfrinato que comandam com maestria o Beer Truck Club no Ipê, 
também não deixaram passar em branco as comemorações e promo-
veram para seus clientes, o Arraiá do Beer Truck Club, na última sexta-
-feira, 19 de julho. A animação musical ficou por conta de Pablo Reis.

Arraiá do Beer Truck Club, mais um evento 
aprovado pelos frequentadores do local

Nagila e Weltinho Manfrinato comandam turma animada de amigos no Arraiá 
do Beer

Leila Matos, Dani, Michely, Raiyssa, Veridiane, Kako, Matheus, Ral昀椀, Edmar e Bia 

Neto Soler com a esposa Aline 

Carol, Suzy, Pedro Pupim e amigos no Arraiá do Beer Truck

Weltinho Manfrinato ao lado de amigos

O cantor Pablo Reis animou a noite no Arraiá  Muitos clientes marcaram presença no Beer Truck na última sexta-feira

Dani Polízio, Fernando, Nathalia e Leonardo também prestigiaram o evento do 
Beer Truck Club

Rogéria, Dr. Luis Carlos Cervantes, Edvaldo, Silvana e Regiane

Caio Tanaka, Nariellen, Soninha e Daniel Zilio

Mesa animada de Oi Fiod e esposa MariSilvia, Davi, Sérgio Nacca e Marynilda  
Cavenaghi, Rafael e amigos 
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O fisioterapeuta Dario de Carvalho 
celebra no dia 31 de julho, mais um 
ano de vida. A data será comemora-
da ao lado da esposa Ana Raquel, 
das filhas Mari Saad e Malu Saad, 
familiares e amigos. 

A primeira-dama do município de Jales e presidente do 
Fundo Social de Solidariedade, Alziane Rossafa Mo-
reira festeja idade nova no dia 2 de agosto, sexta-feira. 
O esposo, o prefeito Luis Henrique Moreira estará a 
frente dos preparativos para comemorar a data, ao 
lado do filho Davi e da filha Gabriela Rossafa. 

Adriana Mariano, gerente de Relações Go-
vernamentais do Hospital de Amor, celebra 
idade nova na segunda-feira, 29 de julho. 
O dia será comemorado ao lado do espo-
so, Guilherme Rossi, familiares e amigos. 

Patrícia Barison aniversariante do dia 29 de julho. O dia 
será celebrado ao lado do esposo Almir, da filhinha Ma-
riana e dos pais, Élida Barison e Realindo Soares da Silva. 

A professora Silvia Helena Cardoso da Silva preparou em sua residên-
cia uma festa surpresa para a amiga, a professora aposentada Joana 
Andreu. A comemoração aconteceu no último dia 16 de julho, ao lado 
de suas melhores amigas. 

A Comunidade Amparo 
realizou no último dia 
19 de ju lho ,  em sua 

sede, na Rua Nova York, nº 
1860, uma pales t ra  com o 
tema “Todos contra a violên-
cia doméstica”, seus aspectos 
psicológicos, sociais e jurídi-
cos.  Os palestrantes foram 
dois advogados de excelência 
de Jales, o advogado crimina-
lista dr. Paulo H.F. Nascimento 
e  a advogada espec ia l i s ta 
em di re i to  da famí l ia ,  dra. 
Giullyane Carvalho. Ao final 
do evento, os par t ic ipantes 
ganharam cestas básicas. 

Festa surpresa para Joana Andreu

“Todos contra a violência doméstica”, foi 
tema de palestra na Comunidade Amparo

RUA ONZE, 2142, CENTRO - JALES 
(17) 99714-0975   (17)98222-0057   (17)3632-0151

Aéreo com saída de São José do Rio 
Preto em voo direto ida e volta 
7 noites no Adriatico Porto Hotel

12x R$ 131,08
Preço a vista - R$ 1.573,00

Preço por pessoa em apartamento duplo
Valores sujeito a alteração sem aviso prévio.

PORTO SEGURO

11/12/2024     08 Dias

Acesse nosso QRcode
e tenha acesso direto
a nossos atendentes,
redes sociais e 
promoções

No 昀椀nal os participantes receberam como forma de incentivo cestas básicas para levarem para casaOs palestrantes dr. Paulo e dra. Giullyane com a advogada Jéssica Nogueira, 
uma das diretoras da Comunidade Amparo
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Assine agora: 
(17) 99155-8787

Em linda festa, So昀椀a Pontel Bovo comemorou seus 15 anos na 
presença dos seus pais Tatiane Pontel Bovo e Anderson Viola Bovo 

e dos bons e animados convidados

Foto: Diego Duca

Henrique Machado comemorou idade nova ao lado da namorada 
Monica Alcantara, da sua família e de amigos 

Deille Rossafa e o marido Claudemir Rossafa prestigiaram 
casamento em Ribeirão Preto no 昀椀nal de semana

As amigas do Beach Tênis participaram do animado Arraiá do Beer 
Truck do Ipê

Marina Bittecourt 
também 

comemorou seu 
aniversário com 

festão na Chácara 
do Daltinho. Na foto 

ela recebe todo o 
carinho da sua mãe 

Ana Paula

Adriano Venâncio e a namorada Jaque Victorasso  testemunharam 
o tão sonhado sim de amigos no último sábado

Nágila Manfrinato e o marido Welton, proprietários do Beer Truck 
do Ipê comandaram animada Festa Julina no Clube do Ipê
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PERSONALITE
A psicóloga Amanda Matos Ceciliano, depois de 6 meses da sua cola-
ção de grau pela Unifev de Votuporanga, finalmente realizou o sonho 
da tão almejada formatura. No último sábado, 4 de junho, a formanda 
compartilhou de momentos inesquecíveis no seu dia de gala, ao lado de 
familiares e amigos, no salão de eventos Ilha do Pescador na cidade de 
Votuporanga. Amanda, já está atendendo na Clínica de Especialidades 
Médicas, na Rua 7, nº 2668.

A dupla de Jales Marcelinho Esteves (personal) e Miguel Team 
Tigrão estiveram no último final de semana, nos dias 4 e 5 de 
junho, participando de mais um torneio de beach tênis. O 
evento aconteceu na cidade de Iturama – MG, no Centro de Ex-
posição. Os atletas ficaram em segundo lugar na categoria A. 

Lucimara Zegobi Campanelli comemora mais um ano de vida na segun-
da-feira, 13 de junho. A data será compartilhada ao lado do esposo 
Vadinho, dos filhos Natália e Diogo e demais familiares.

Marcelinho e Miguel ao lado dos campeões
 do torneio, Pablo e Gustavo

Amanda feliz da vida, ao lado dos pais, Andrea Matos Ceciliano (Sanctus 
Espaço Católico) e Rogério Ceciliano

Amanda ao lado da família: cunhado Luiz Felipe, irmã Heloísa, pais, Rogério e 
Andrea, namorado Felipe, irmã Camila e cunhado Leandro

A formanda ao lado de familiares e amigos 

A psicóloga Amanda Matos Ceciliano em noite de gala na Ilha do Pescador

A universitária Mariana 
Scatena Garcia estudante 
de medicina na Uniara, 
comemorou ao lado da 
família em Jales, seus 24 
anos de vida. O dia foi 
comemorado ao lado do 
pais, Silvia e Sinval Gar-
cia (Gil Acessórios), de-
mais familiares e amigos.  

O pecuarista Durval Ros-
safa Rodrigues comemora 
no dia 31 de julho, mais 
um aniversário. O dia 
será celebrado ao lado 
da esposa Cidinha, dos fi-
lhos, Alessandro, Alziane 
e Durval Filho, dos netos, 
noras e genro, demais fa-
miliares e amigos. 

Fabiana Melero e o advogado Roberto Mendes Dias escolheram o Beer 
Truck Club no Clube do Ipê, para comemorar os 15 anos de vida do 
filho Matheus no último dia 16 de julho. 

A Bem-Me Quero Esmalteria capitaneada pela  empresária An-
dreia Aredes,  está realizando um ciclo de palestras voltadas para 
mulheres, com temas bem interessantes. Serão 4 palestras com a 
sexóloga e terapeuta de casal, Kethelin Castilho, de Fernandópo-
lis. A primeira aconteceu no mês de junho, com o tema “Segredos 
da Intimidade”, onde as participantes puderam conhecer um pou-

co do trabalho da sexóloga, a forma como ela aborda temas deli-
cados, de maneira leve e descontraída. No último dia 22 de julho, 
aconteceu a segunda rodada com o tema “Conversas íntimas”, a 
importância de conversas abertas sobre sexo e relacionamento.  
Durante o evento, houve apresentação de produtos e técnicas de 
massagens. 

O casal Lú Fiscarelli e Emerson Fiscarelli da Lú Fiscarelli – Estação Flo-
res – Cores e Amores marcaram novamente presenças na 31ª Enflor 
& Garden Fair na cidade de Holambra – SP, de 14 a 16 de julho.  No 
evento, os comerciantes tiveram a oportunidade de explorar uma ampla 
feira de negócios, conferir as últimas tendências em flores e plantas 
ornamentais e conhecer inúmeros produtos e acessórios relacionados 
ao setor. Ambientes decorados por grandes nomes do meio também 
fizeram parte do mega evento.

Bem-Me Quero Esmalteria realiza mais um ciclo de palestra para mulheres

15 anos de Matheus no Beer Truck Club 

Buscando tendências e conhecimento

Lú e Emerson Fiscarelli estão sempre atentos nas novidades no mercado de 
decoração para oferecer o que há de melhor para seus clientes

Lú Fiscarelli encantada com as novidades mostradas na feira 

Lú Fiscarelli e Adriana Sardinha foram buscar conhecimento e tendências no 
setor

Andreia Aredes ao lado da palestrante Kethelin Castilho, sexóloga e terapeuta 
de casal

Neste novo ciclo de palestra as participantes ouviram um pouco, sobre a 
importância de conversas abertas sobre sexo e relacionamento

Matheus ao lado do irmão Thiago e dos pais Fabiana e RobertoMatheus com a mãe Fabiana Melero comemora a chegada de seus 15 anos


